

Gastronomie

Un menu à dix mains pour les Chefs au Château de Schaltin

© publié le 03/03/2021 19:00:00 - mis à jour: 04/03/2021 09:28:11 Arnaud Wuyard - journaliste

Cinq chefs de la région s'associent pour concocter un menu gastronomique 5 services au Château de Schaltin le samedi 13 mars. 5€ par menu sont reversés à l'asbl Foyers pour Jeunes et Adultes de Schaltin

Cinq chefs de notre région s'associent pour un magnifique menu cinq services au Château de Schaltin, une manière de créer un événement original tout en aidant une association puisque 5€ par menu seront reversés à l'asbl Foyers pour Jeunes et Adultes - Institut de Schaltin (<https://www.facebook.com/FoyerspourJeunesetAdultes>). Cet argent servira notamment dans l'investissement pour du matériel multimédia. Ce menu exceptionnel, c'est aussi l'occasion de mettre la lumière sur les SRJ et SRA (services résidentiels pour jeunes et adultes) qui ont aussi, comme tant d'autres, soufferts de cette pandémie et de ses restrictions sociales. Certains résidents n'ont plus eu de contact réel avec leur famille depuis un an! Cet événement est donc une manière de joindre l'utile à l'agréable pour celles et ceux qui le désirent. Ces actions initiées par les chefs ne sont pas rares dans la région, et nous pouvons nous en réjouir.

Les réservations se clotent le 10 mars. Pour passer commande, il faut sonner au 0474/09.06.78 entre 9h et 20h. L'enlèvement (formule take away) se fait le samedi 13 mars au Château de Schaltin entre 14h et 17h.

Pour plus d'informations et connaître le menu, cliquez ici

(<https://www.facebook.com/FoyerspourJeunesetAdultes/photos/pcb.255384116201181/255384059534520/>)